



Konformitätserklärung

(Declaration of compliance)

für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind mit Lebensmitteln in Kontakt zu kommen

(for materials and articles intended to come into contact with food)

**Surplus Systems GmbH
D-53121, Bonn, Fraunhoferstraße 8**

Hiermit erklären wir, dass die in der Tabelle aufgeführten Produkte den gesetzlichen Vorschriften der Verordnung (EU) Nr. 10/2011, sowie der Verordnung (EU) Nr. 1935/2004 und der deutschen Bedarfsgegenständeverordnung in der jeweils aktuellen Fassung entsprechen.

(We hereby confirm that the products in the list complies with the legal regulations laid down in the Regulation (EU) No. 10/2011 as well as Regulation (EC) No. 1935/2004 and the German Commodity Ordinance, all as amended.)

Artikelnummer (article number):	Produktbezeichnung (product description):
604032F-227	Profi Faltbox 60x40x32

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter dem gesetzlichen Grenzwert.

(When used as specified, the overall migration as well as the specific migration do not exceed the legal limits.)

Die Produkte, die als Gebrauchsgegenstände verwendet werden, bestehen aus:

(The products which are used as commodities, are made of:)

PP (Polypropylen)

Wir verfolgen die Neuerscheinungen der relevanten Gesetze sorgfältig, die in Zusammenhang mit der Herstellung und Verwendung des Produkts von Bedeutung sind.

(We follow the new releases of relevant regulation carefully, which are in connection with the preparation and use of the product.)

Bonn, 29.01.2019

Ort, Datum


SURPLUS
SYSTEMS
Unterstützt durch Firmenstempel
Fraunhoferstraße 8
D-53121 Bonn